
Heinz Bischitz Auf Einer Feier In Wien 

Das bin ich auf einer Feier für die Leute, die für dieses Projekt interviewt wurden.

Meine Frau und ich wohnen in einem Haus der Jüdischen Gemeinde. Seitdem wir in diesem Haus
wohnen, ist unser jüdisches Leben aktiver.

Wir bekommen die Gemeindezeitung, und wir gehen zu Veranstaltungen. Wir gehen auch einmal
im Monat zum Treffen der alten Hakoaner im Café Schottenring.

Ich sage immer: Wer in Wien mit diesen wenigen Juden ein jüdisches Leben leben will, der kann
jeden Tag irgendeine Veranstaltung haben - das ist kein Problem.

Wir leben kein religiöses jüdisches Leben, sondern ein gesellschaftlich jüdisches Leben. Zu den
hohen Feiertagen gehen wir aber selbstverständlich in die Synagoge.
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